

校長室だより

第28号 令和7年12月25日
江戸川区立瑞江小学校長
牧岡 優美子



各クラスで お楽しみ会

2学期の学習を終わらせ、今週は「お楽しみ会」で盛り上がっています。クラスごとに事前に学級会を開き「内容」「順番」「ルール」「役割・担当」などを話し合って決めました。司会の練習をしたり、プログラムを書いたり、飾りを作ったりして準備をするクラスもありました。校庭で、教室で、体育館で、連日子どもたちの歓声が聞こえてきます。

昨日24日（水）はクリスマスイブということで、お楽しみ会の中でグッズを身に着けている姿もありました。トナカイのカチューシャで朝の健康観察カードを職員室に届けに来た子、みんなで赤白のサンタ帽子をかぶっているクラス、先生が被り物をして盛上げている学年など、楽しそうでした。



1年 アサガオのつるでリース作り



クリスマス給食



12月24日（水）、2学期の給食最終日はクリスマス献立、パスタ、スープ、ケーキでした。ケーキは「こめっこケーキ」、小松菜が練り込まれた米粉の生地に、今年はりんごジャム（昨年度はマーマレードジャム）が挟まれています。給食室から、美味しいプレゼントでした。ごちそうさまでした。

今週になってインフルエンザの感染が数名出ており、近隣の小学校からは学級閉鎖の情報も入っています。報道では年明けの感染拡大も心配されていますので、冬休み中も健康にご留意なさってください。

最後になりましたが、今年も保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に多くのご支援ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

皆様が、年末年始をおだやかに迎えられますことをお祈りしています。